

# Stellungnahme zum Stadtratsbeschluss zum "Haus mit der Roten Fahne": Ein Scherbenhaufen - aber wir bleiben entschlossen!

spd-schwanthalerhoehe.de (<https://spd-schwanthalerhoehe.de/meldungen/stellungnahme-zum-stadtratsbeschluss-zum-haus-mit-der-roten-fahne-ein-scherbenhaufen-aber-wir-bleiben-entschlossen/>)

Stellungnahme zum Stadtratsbeschluss zum "Haus mit der Roten Fahne": Ein Scherbenhaufen - aber wir bleiben entschlossen! - SPD Schwanthalerhöhe



17. Februar 2017 | *Kommunalpolitik*

Mit Enttäuschung und Unverständnis haben wir die Entscheidung des Stadtrates der Landeshauptstadt München zum „Haus mit der Roten Fahne“ vom 15. Februar 2017 zur Kenntnis genommen. Wer am Montag dieser Woche die Podiumsdiskussion und den demokratischen Austausch der Argumente im Griechischen Haus - kurzfristig organisiert vom BA 8 der

Schwanthalerhöf' - miterlebt hat, der musste eigentlich daran glauben, dass die Vernunft siegen würde. Denn es gab keine stichhaltigen Argumente für eine Wohnbebauung am Platz.

Aber weit gefehlt. Leider kam es zu keinem Aufschub durch eine Vertagung des Stadtratsbeschlusses. Und der dann auf unsere Initiative hin von der SPD-Stadtratsfraktion eingebrachte Änderungsantrag, der wenigstens einen Verbleib des Verlages „das Freie Buch“ im Gewerbehof Westend ermöglicht hätte, scheiterte am ideologischen Widerstand der CSU. Deren Fraktionsspitze und der 2. Bürgermeister kämpften tapfer gegen die „Kommunisten“, die in München nichts zu suchen hätten. Liberaler Bürgergeist klingt anders. Diese Positionierung der Münchner CSU ist umso pikanter, weil deren Vertreter im BA 8 von „mafiösen Machenschaften“ im Hinblick auf das Vorgehen gegen das „Haus mit der Roten Fahne“ gesprochen hatte. Aber es ist nicht die Zeit für parteipolitischen Streit.

Wir stehen voll und ganz hinter unserem Bezirksausschuss und betrachten das „Haus mit der Roten Fahne“ ebenfalls als ein Stück Stadtgeschichte unserer Schwanthalerhöf' und einen kulturellen Treffpunkt. Wir appellieren an die GWG, das Planungsreferat und unsere Genossinnen und Genossen im Planungsausschuss eine pragmatische Lösung mit dem „Verlag das Freie Haus“ zu finden.

Stellungnahme des Ortsvereinsvorstandes.

## **Mehr lesen**

- Aktuelle Meldungen (<https://spd-schwanthalerhoehe.de/meldungen/>)
- Alle Meldungen im Archiv (<https://spd-schwanthalerhoehe.de/meldungen/archiv/>)

[spd-schwanthalerhoehe.de \(https://spd-schwanthalerhoehe.de/meldungen](https://spd-schwanthalerhoehe.de/meldungen)

/stellungnahme-zum-stadtratsbeschluss-zum-haus-mit-der-roten-fahne-  
ein-scherbenhaufen-aber-wir-bleiben-entschlossen/)